

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.

VOL. IV.

15 OCTOBRE 1905.

No. 17

SOMMAIRE—Visite Pastorale—Les Oblates du Sacré-Cœur et de Marie Immaculée—La Célèbre Mission de l'Île à la Crose—L'Éternelle question des Ecoles du Manitoba—Bénédiction de l'École Industrielle de Qu'Appelle—Bibliographie Pov. rty par R. Hunter (suite)—L'Ouest Canadien (suite)—Ding! Dang! Dong!

VISITE PASTORALE (Suite)

St-Félix de Dunrea, Man., 16 et 17 Septembre—Il y a là 35 familles catholiques seulement dont cinq sont de langue anglaise. On y a construit une jolie église en brique non encore achevée et un gracieux petit presbytère en bois pour la somme de \$4,670.65.

Rien d'étonnant que des catholiques si zélés pour leur religion aient reçu S. G. Mgr l'archevêque avec de grandes démonstrations de joie — sept douzaines de drapeaux Carillon Sacré-Cœur ont été achetés pour la circonstance et l'église et les environs en étaient tout pavoisés. Mgr. a confirmé 25 personnes dont plusieurs adultes. M. le curé lui-même, M. l'abbé Wilfrid Jubinville, a lu une adresse vraiment remarquable par la délicatesse avec laquelle on y a fait l'histoire des graves difficultés qui ont précédé la construction, et remarquable par l'élévation des pensées chrétiennes rendues dans un style élégant et facile.

Les paroissiens de St Félix groupés autour de la station de Dunrea envahie par des *rentiers* catholiques depuis que le site de l'église a été transféré en cet endroit sont de grands agriculteurs. Un seul d'entre eux un canadien français va récolter plus de 25,000 minots de blé.

Un marchand catholique en possession d'un petit capital ferait de bonnes affaires à Dunrea.

Le souvenir de feu M. l'abbé Félix Turcotte est encore vivace à St-Félix dont il a été le fondateur.